

Beschluss

TOP I.5

Zusammenführung der Verwaltungs- und Sozialgerichtsbarkeit

Berichterstattung: Baden-Württemberg und Berlin

Die Justizministerinnen und Justizminister nehmen den Bericht der Vorsitzenden über den Meinungsaustausch mit der Vorsitzenden der Arbeits- und Sozialministerkonferenz und dem Justizminister des Landes Baden-Württemberg zur Zusammenführung von Verwaltungs- und Sozialgerichtsbarkeit zur Kenntnis.

Sie begrüßen die Gesprächsbereitschaft und gehen davon aus, dass die gemeinsamen Überlegungen in das weitere Gesetzgebungsverfahren einfließen werden.